



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

Kim Kardashian, Steven Spielberg... los famosos que más contaminan con sus jets privados

La mayoría de los famosos son defensores de la lucha contra el cambio climático hasta que tienen que elegir entre viajar en un avión comercial o privado. Para quienes pueden permitirse hacer uso de un jet propio las veces que consideren necesarias, **el transporte aéreo se convierte en la opción más atractiva** que elegir dada su comodidad y [la reducción del tiempo del trayecto](#).

Sin embargo, este tipo de prácticas tan perjudiciales para el medio ambiente, ya **que el impacto climático que produce es superior a cualquier otra alternativa**, son más comunes de lo que parece, especialmente entre grandes personalidades públicas.

En la red social *Twitter*, se ha creado un *bot*, [Celebrity Jets](#), que comparte los trayectos que hacen los jets privados de personajes públicos con el fin de dar a conocer públicamente el origen, el destino, la duración del trayecto, el consumo de combustible y la cantidad de CO2 que emiten esos viajes. **Los famosos que más usan sus jets privados** como medio de transporte favorito para desplazamientos cortos según esta cuenta serían:

1.

Taylor Swift

Taylor Swift (Foto: Reuters-Moon)

Es señalada c ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |